



In der Region Ardèche werden heute Nachmittag starke Regenfälle erwartet

*Météo France hat für Mittwoch, den 15. September, fünf Departements in Alarmstufe Orange wegen Gewittern, Regen und Überschwemmungen versetzt: Gard, Hérault, Drôme, Isère und Ardèche, wo es in diesem Sommer bereits häufiger heftige Unwetter gegeben hat.*

Die Ardèche und die Drôme wurden zusammen mit drei anderen Departements von Météo France für Mittwoch, den 15. September, in Alarmstufe Orange für Gewitter, Regen und Überschwemmungen versetzt. Diese Departements erwarten für den Nachmittag starke Regenfälle. „Die heftigsten Niederschläge werden im Rhonetal erwartet, wo es in nur zwei Stunden bis zu 80 Millimeter regnen kann“, erklärt die Journalistin Marie Redortier in der Nähe von Aubenas (Ardèche) für das Programm 12/13 von France 3.

#### Hagel und Sturmböen

Die Regenstürme könne von Hagel und starken Sturmböen begleitet sein. Die Unwetter können laut Météo France gegen 14 Uhr beginnen und gegen Mitternacht enden. Wenn sich die Lage stabilisiert, könnte die Alarmstufe am Donnerstagmorgen aufgehoben werden. Bereits mehrmals in diesem Sommer hatte die Ardèche unter heftigen Unwettern gelitten. Gard, Hérault und Isère stehen ebenfalls unter Warnstufe Orange.